

04.03.2017

Anfrage zum Service der Deutschen Post in Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

In den Medien war Ende Februar nachzulesen, dass die Zukunft der Petterweiler Postfiliale gefährdet ist. In der Rathausstraße in Klein-Karben gibt es als weiteres Beispiel keinen Briefmarkenautomaten mehr, der rund um die Uhr betriebsbereit ist.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

- 1) Wurde die Stadt im Vorfeld über den Abbau des Briefmarkenautomaten in Kenntnis gesetzt?
- 2) Wurden zu diesen Sachverhalten (Zukunft der Petterweiler Postfiliale) seitens der Stadt Gespräche mit der Deutschen Post initiiert bzw. geführt?
- 3) Wie werden künftig die Rahmenbedingungen des Postgesetzes in Karben erfüllt?

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley